

LOS OTROS IMPUTADOS

Sus compañeros de banquillo

Conde arrastra a la causa a algunos de sus colaboradores en el banco

Madrid / J.A.R.—Es evidente que la figura de Mario Conde capitalizará la atención del proceso. No obstante, otras diez personas relacionadas de manera directa con el ex banquero se sentarán junto a él en el banquillo de los acusados. Algunos de los imputados ahora en la causa fueron estrechos colaboradores suyos mientras presidió el Banco Español de Crédito. Fueron compañeros de banco y ahora lo serán de banquillo. Estos son algunos de esos personajes y estas son algunas de las relaciones que mantenían con su jefe en Banesto.

Arturo Romani fue vicepresidente de Banesto y consejero delegado de su Corporación Industrial durante el mandato de Conde al frente de la entidad. Considerado en aquellos años su mano derecha en el banco, es el único encausado —excepción hecha del propio Conde— contra el que el juez Manuel García-Castellón emitió orden de prisión pro-



Mariano Gómez de Liaño, su ex abogado defensor, y Arturo Romani, su mano derecha en Banesto, también imputados ahora en la causa.



visional durante la fase de instrucción sumarial del caso. Romani ingresó en la prisión de Alcalá-Meco el 16 de diciembre de 1994, justo una semana antes de lo que hiciera Conde, por los presuntos delitos de estafa, falsedad documental y apropiación indebida. El fiscal pide 23 años de prisión para él.

Mariano Gómez de Liaño, hermano del juez de la Audiencia Nacional Javier Gómez de Liaño, era el abogado personal de Conde. Implicado por el testamento Paolo Gallone en la trama suia del caso, es el último de los imputados, junto a Francisco Javier Sitges, en la causa. Se enfrenta a una petición de doce años de prisión.

Francisco Javier Sitges está en la misma situación procesal que Gómez de Liaño, al ser implicado también por Gallone por su participación junto al abogado en la creación de sociedades interpuestas en Suiza supuestamente para detraer dine-

ro de Banesto. Su vínculo con Mario Conde se remonta al periodo en el que Sitges era presidente de la empresa Asturiana de Zinc, S.A., una de las sociedades propiedad de la Corporación Industrial que Conde creó para Banesto. Sitges era, además, propietario del grupo Mefasa, y desde sus astilleros salió el yate Alejandro, propiedad de Mario Conde. Se le piden 12 años de cárcel.

Juan Belloso fue el primer consejero delegado nombrado por Conde al acceder a la presidencia del banco. Actualmente se encuentran bastante distanciados, y más a raíz de su declaración como testigo durante la vista oral del juicio por el caso Argentinia Trust, en la que implicó a Conde con la desaparición de los 600 millones de pesetas que se habrían pagado a ese trust antillano y con la que contribuyó decisivamente a la posterior condena del ex banquero.

¿Conde presidente?

Empresario emprendedor y modelo del 'yuppy' tan de moda en los ochenta, muchos adivinaron desde el principio en su fulgurante carrera y en su obsesión por controlar su imagen un último y nunca desmentido deseo: ser presidente del Gobierno.

El 22 de mayo de 1988, una encuesta de Sygma-2 para D16 revelaba que era el candidato de futuro preferido para los votantes de centro derecha. En un semanario se podía leer por aquellas fechas: "En Estados Unidos habría nacido un mito. Aquí no es más que un incordio para políticos y banqueros, que le ven como futuro presidente del Gobierno".

Y Conde se encargó de alimentar esa imagen invirtiendo 60.000 millones de pesetas en medios de comunicación. Entre otros, en Antena 3-TV, El Independiente, los semanarios Tiempo y Época y el diario El Mundo. El propio Rey acudió al acto en el que fue nombrado doctor 'honoris causa' por la Universidad Complutense de Madrid. Pero nada de eso, ni nada de lo que sucedió más allá del 28 de diciembre de 1993, influirá en la decisión del tribunal de la Audiencia Nacional.



HORAS BAJAS Mario Conde se juega una condena de varias decenas de años por estafa, falsedad documental y apropiación indebida como ex presidente de Banesto.

A LA LA MISERIA